

## Diagonales : Quand on aime, on ne compte pas

15-05-2012

Ne sachant pas toujours comment désigner les proches du nouveau président de la République, les journalistes les qualifient d'amis de quinze ans, amis de vingt ans, amis de trente ans, etc. Quand on effectue une requête sur Google pour l'expression "ami de x ans", on obtient les occurrences suivantes :

Ce sont les amis de vingt ans et trente ans qui sont les plus fréquents, avec respectivement 98 900 et 94 900 occurrences. Mais tous sont battus par les amis de toujours : 697 000 occurrences. Quand on aime, on ne compte pas !

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)

